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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和３年 10月 29日 

名 称  R3年度 第 2回 介護保険事業運営協議会・地域包括支援センター運営協議会 

日 時 令和 3年 10月 28日（木） 13時 25分 から 14時 30分 

場 所  保健福祉総合センター かみん 多目的ホール 

出席者 

赤川会長、大場副会長、高野委員、山谷委員、檜野委員、谷口委員、大村委員 

羽賀委員、岡和田委員、角波委員 

鈴木課長、三好主幹、木澤主事 計 13名 

内容 

別紙議案について、第 2回介護保険事業運営協議会 地域包括支援センター

運営協議会を実施いたしました。 

 

〇会長あいさつ 

   

〇委員自己紹介 

 今年度初めての出席となる角波委員、檜野委員、山谷委員による、 

自己紹介。 

 

〇議題 

1 「令和２年度介護保険事業推進状況報告書」について 

（三好主幹による説明） 

  

詳細については、資料 1参照。 

 

大場委員：説明の中で、これから要介護認定率は上がっていくとの発言が 

     あったが、被保険者数が減っていくのであれば、認定率は上がる 

     のではなく、下がっていくのではないか。 

 

三好主幹：被保険者数は減少していくが、75 才以上の人口割合については、 

     2040 年まで増えていくと予測ができるため、介護が必要な人が

増え、介護者は減少となり、認定率は上がっていくと見込まれる。 

 

２「令和３年度高齢者実態調査の概要」について 

（三好主幹による説明） 



内容 

 令和３年５月１日から７月３１日まで行った高齢者実態調査の概要。 

 詳細については、資料２参照。 

 

３ 令和３年度介護保険サービス種類別保険給付実績中間報告について 

（三好主幹による説明） 

  

令和３年度中間実績については、予定している給付費予算の半分よりも少

ない金額となっている。新型コロナウイル感染症の影響でサービスが 

ストップしたことはなく、大幅な減額等もない。引き続き、介護予防事業

を進めていきながら、介護給付費を抑えていきたい。 

詳細については、資料３参照。 

 

大場委員：質問ではないが、ふくしんの利用者が増えて良かったと思った。 

 

４ その他 

・新型コロナウイルスワクチン接種状況について 

・子どもセンターについて 

 

鈴木課長による説明。 

詳細については、資料「上富良野町新型コロナワクチン接種状況について」 

及び資料「上富良野町子どもセンター・東児童館整備計画概要」参照。 

 

５ 今後の予定について 

 

第３回目については、３月開催予定。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


